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12月28日~29日，在六安市召开的合肥经济圈城市党政领导第三次会商会议，即将带给“圈圈”四市的百

姓更多福音：到2015年，“圈圈”GDP即将超万亿，而正在规划布局的“四射”状圈内轨道交通线，更能让四市百

姓坐着城际交通线互相“串门儿”。

在昨天举行的新闻发布会现场，

六安市副市长王翔告诉记者，这次在

六安召开第三次会商会议，标志着合

肥经济圈建设常态化合作机制已经确

立，合作进程正在不断加速。会上记

者还听到了一个令人备感振奋的好消

息，那就是，合肥经济圈也将昂首迈进

“万亿俱乐部”了。

王翔在做新闻发布时说，目前正

在编制的《合肥经济圈发展规划纲要

修编》（2011～2015 年），将进一步提出

突出合肥经济圈“安徽乃至中部崛起

的重要增长极、长江三角洲面向中西

部的重要门户、全国重要的现代产业

基地、全国重要的综合交通枢纽”四个

战略定位，以转变经济发展方式、培育

安徽核心增长极为主线，努力把合肥

经济圈建成联动长三角、辐射全省的

大城市群和现代产业基地，打造全国

有较大影响力的城市圈品牌，引领安

徽乃至中部崛起。

到2015年，合肥经济圈实现地区

生产总值超1万亿元，年均增长15%以

上，占全省达到45%左右；人均地区生

产总值达5.6万元以上；规模以上工业

增加值达4600亿元；财政收入超1500

亿元。

上次“淮南宣言”签定框架协议的

四个专题，如今进展得怎么样了？对

此，王翔解答说，在省直有关部门的大

力支持和经济圈各市相关部门的共同

努力下，四个专题正在稳步推进。

引大别山优质水源工程：9月份，

省政府已批准《安徽省中西部重点区

域及淠史杭灌区水量分配方案》，确

定了淮南市、合肥市城市供水从淠

河、杭埠河等灌区的引水规模。当前

正在就引大别山优质水源工程项目

法人组建模式、引水方案等具体事宜

进行协商。

经济圈轨道交通：合肥已委托北

京城建设计院开展合肥城际轨道交通

通道规划研究工作，制定了规划编制

进度，初步构想为“四射”的布局，分别

为S1合淮线、S2合巢线、S3合桐线、S4

合六线，共311.8公里。

直购电试点：目前已制定《安徽省

电力用户与发电企业直接交易试点实

施方案（试行）》，初步选定田家庵电厂

为直购电电源点，筛选了8家直购电用

电企业。

电信区号统一：6月份，省政府已

正式致函工信部，商请工信部批准合

肥经济圈开展电信区号统一工作。7

月份，省经信委有关领导专程赴工信

部通信管理局进行汇报，当前正在积

极追踪争取。

“四射”大轨道串联“大圈圈”
合肥经济圈规划建设311.8公里轨道交通线

“圈圈”也将迈入“万亿俱乐部”啦

“四射”轨道交通线，串联“大圈圈”

“交通1小时通勤圈”：
九大项目时间表敲定

今后，各类学校不得再拒收残疾学生；各用人单位都必须招用残疾员工……记者昨日获悉，《安徽省残疾人保障条例》已于昨

日经省十一届人大常委会第三十次会议审议通过，将于明年2月1日起正式实施。该部地方性法规的出台意味着我省400万残

疾人将在教育、就业等方面得到很大程度的保障。 记者 祝亮

星报讯 (记者 祝亮) 记者昨日获

悉，安徽省十一届人民代表大会常务委

员会第三十次会议决定：安徽省十一届

人民代表大会第五次会议将于2012年2

月上中旬在合肥召开。

建议会议的议程是：听取和审议

安徽省人民政府工作报告；审查和批

准安徽省 2011 年国民经济和社会发展

计划执行情况与 2012 年计划草案的报

告，批准安徽省 2012 年国民经济和社

会发展计划；审查和批准安徽省 2011

年预算执行情况和 2012 年预算草案的

报告，批准 2012 年省级预算；听取和审

议安徽省人民代表大会常务委员会工

作报告；听取和审议安徽省高级人民

法院工作报告；听取和审议安徽省人

民检察院工作报告；选举事项等其他

事项。

就业 用人单位残疾员工比例要达1.5%
据省残联理事长张纯和介绍，条

例中用较大篇幅，共 8 个条款来保障

残疾青少年受教育的权利。条例规

定，普通小学、初级中等学校应当按

照就近、便利的原则，接收能适应普

通学校学习生活的残疾儿童、少年入

学，为其学习提供方便和帮助。普通

高级中等学校、中等职业学校和高等

学校，不得拒绝招收符合国家规定录

取要求的残疾学生。

为保障残疾人能够获得更多的就业

机会，条例规定，国家机关、社会团体、企

业事业单位和其他社会组织，应当按照

不低于本单位上一年度从业人员总数

1.5%的比例安排残疾人就业。

条例规定，新建、改建、扩建建筑物、

道路、交通设施等，应当按照国家工程建

设标准建设无障碍设施，并与主体工程

同时设计、同时施工、同时验收、同时交

付使用。禁止损毁、侵占无障碍设施或

者改变无障碍设施用途。

公共服务场所、公共交通工具，应

当逐步建立语音提示、屏显字幕等系

统，或者采取设立盲文简介和盲人手

模模型、无障碍专用窗口或者专用通

道等措施，为残疾人信息交流无障碍

提供服务。

设施 盲道不得侵占被写入法规

陈良纲任省国土厅厅长
星报讯（记者 祝亮） 28日，省十一届人

大常委会第三十次会议举行闭幕会，会议任命

陈良纲为安徽省国土资源厅厅长。依据中共

安徽省委组织部的公示材料：陈良纲，男，汉

族，49岁，含山人，大学学历，法学学士，中共党

员，此前任淮北市委副书记。昨天的会议还通

过了其他人事任免案。盲道不得侵占被写入法规
《安徽省残疾人保障条例》明年2月起实施

排污企业“七种罪”
或将被关门
《合肥市水环境保护条例》
明年3月起实施

星报讯（记者 祝亮） 昨日，省人大常委会

审查批准了《合肥市水环境保护条例》，该条例

将于明年3月1日起正式实施。

据了解，该条例中明确了对市民等行为主

体违规排污的处罚限额。此外，修改稿对违法

排污、恶意排污的企业，加大了处罚力度，并增

设专门条款，规定了七种由环保部门报请人民

政府批准后责令立即关闭或者拆除的情形。

如：在饮用水水源一级、二级保护区内进行违

法建设项目的；向水环境保护流域的水体超标

准排放水污染物，造成或者可能造成水体污染

的等情形。

省十一届人大第五次会议
将于明年2月上中旬召开

为充分发挥“交通 1 小时通勤圈”建设对合

肥经济圈经济发展的促进和拉动作用，着力推

进合肥经济圈经济社会一体化的建设，引导和

带动沿线经济带及重点城镇发展，四市的交通

部门及发改委的会商会议，于 12 月 28 日在六安

市召开。记者从会议中了解到，此次会议主要

会商 2012 年重点完成的目标任务，合作项目共

有九项，总投资约 172 亿元，其中只有四项国、省

道项目可以申请到交通部的项目补助，之外的

资金需要靠四市政府的财政资金解决。

九项项目中，合六南通道工程设计完成指标，

目前受到制约的最大问题是土地问题；G312合六

路前期工作也基本完成，但是有难度的是产权回

收问题。而在徽州大道南延（桐城段）的项目上，

则有了新的方案，根据区域规划，该项目将区划为

环巢湖大道，并面向全世界招标，明年3、4月份招

标，5、6月份招标结束。

据了解，“交通1小时通勤圈”建设合作框架协

议经过昨天讨论修订后，将在今天（29 日）的峰会

上签定。《框架协议》中对目标任务做出了详细

的时间限定：2012年，完成合六南（有代表提出应

改为紫蓬山至叶集）通道立项工作；G312合六路升

级改造完成前期工作，力争开工建设，其中六安段

一期工程竣工；小庙至炎刘公路、合九公路淮南段

开工建设；启动206合安路、G206合淮路、S203六

淮路改建的前期工作；炎刘至吴山公路（长丰段）

建成通车。


